



Jugendinfo August 2020

Die im letzten Newsletter genährte Hoffnung, dass wir bald wieder in den Schwimmhallen unser Training aufnehmen können, scheint sich nun zu erfüllen, wenn auch nicht in der Art wie es noch vor einem halben Jahr möglich war. Die Berliner Bäder-Betriebe teilten mit, dass **ab 31.8.2020** die **Schwimmhallen wieder** nach und nach **geöffnet** werden und auch den Vereinen unter Auflagen wieder zur Verfügung stehen.

Die Auflagen wurden den Vereinen in den letzten Tagen von den Bäder-Betrieben mitgeteilt. Das daraus entwickelte Hygienekonzept für die jeweilige Schwimmhalle stellte ein Mitarbeiter der Bäder-Betriebe Vertretern der Vereine vor Ort vor. Um diese Vorgaben einhalten zu können, mussten alle Vereine neue Konzepte für die Durchführung der Schwimmausbildung und des Schwimmtrainings entwerfen. Unsere Ausbilder und Trainer werden alle Betroffenen in den nächsten Tagen über die genauen Einzelheiten informieren.

Um dir einen Eindruck von den Auflagen zu geben, gebe ich dir hier eine Reihe von Antworten auf häufig gestellte Fragen zu diesem Thema wieder, die uns die Berliner Bäder-Betriebe neben anderen Informationen am 27. August 2020 zur Verfügung gestellt hatten (Fragen und Antworten habe ich redaktionell teilweise etwas bearbeitet):

1. Müssen die Vereine ein eigenes Hygienekonzept erstellen? - Ja.
2. Müssen die Vereine auf Doppelbahnen schwimmen? - Nein. Die Doppelbahnbelegung findet in der Regel nur Anwendung beim öffentlichen Schwimmen.
3. Sind mehr als acht Teilnehmer auf einer 25-m-Bahn möglich? - Nein. Das Schutz- und Hygienekonzept fordert eine maximale Belegung mit 6 Personen je 25 m-Bahn. Diese Anzahl kann um zwei weitere Personen erhöht werden, wenn es sich um eine altershomogene Gruppe bis höchstens zwölf Jahre handelt.
4. Wie viele Personen dürfen auf einer 50-m-Bahn schwimmen? - Auf einer 50-m-Bahn dürfen 12 Personen schwimmen. Die Anzahl darf um vier weitere Personen erhöht werden, wenn es sich um eine altershomogene Trainingsgruppe bis höchstens zwölf Jahre handelt. Wir müssen jedoch darauf hin-

weisen, dass diese Variante eine erhöhte Aufmerksamkeit bezüglich der Abstandsregeln erfordert.

5. Wie viele Personen können in den Sprung- und Lehrschwimmbekken trainieren? - Die Vereine bekommen eine Übersicht der maximal möglichen Teilnehmerzahlen pro Schwimmhalle und Becken zur Verfügung gestellt.

6. Müssen die Vereine Online-Tickets buchen? - Nein, das ist nicht erforderlich. Die Zutrittsregelung erfolgt wie in der vergangenen Saison.

7. Sind alle Umkleideschränke nutzbar? - Die Umkleideschränke sind in den meisten Bädern uneingeschränkt nutzbar. Hier ist jedoch auf den Mindestabstand von 1,50 m zu achten. In einigen Bädern sind nicht alle Schränke nutzbar, weswegen hier eine Reduzierung der Nutzerzahlen vorgenommen werden musste. Diese werden bei der Begehung mit den Badleitungen besprochen.

8. Muss die Anwesenheitsdokumentation im Bad abgegeben werden? - Die Anwesenheitsdokumentationen müssen in einigen Bädern abgegeben werden. Informationen hierzu erhalten die Vereine bei den Begehungen in den Bädern.

9. Wie streng muss das Schutz- und Hygienekonzept umgesetzt werden? - Bei der Umsetzung des Schutz- und Hygienekonzepts gibt es keinen Spielraum. Die Vereine sind für die Umsetzung innerhalb des Trainingsbetriebs verantwortlich.

10. Was passiert, wenn das Schutz- und Hygienekonzept nicht eingehalten wurde? - Sollte es zu Verstößen kommen, behalten sich die Berliner Bäder-Betriebe das Recht vor, den entsprechenden Verein vom Trainingsbetrieb auszuschließen und ggf. die Nutzungsvereinbarung zu kündigen.

11. Können alle Sportarten wieder stattfinden? Alle Sportarten können ausgeübt werden, sofern das Schutz- und Hygienekonzept eingehalten wird. Weiteres regelt die SARS-CoV2-Infektionsschutzverordnung.

Was hat sich in letzter Zeit bei uns getan?

- Nachdem wir Ende letzten Jahres darüber informiert wurden, dass sich das Layout unserer Webseiten ändern wird, mussten wir deren Inhalte neu strukturieren und in das Layout 2019 überführen. Bis auf den Jugendteil unserer Webseiten haben wir dies inzwischen abgeschlossen. Unsere neue [Homepage](#) wurde am 20. August 2020 veröffentlicht. Ich hoffe, die neuen Webseiten gefallen dir besser als die alten.

Die Überführung des Jugendteils unserer Webseiten hat bereits ebenfalls begonnen. Dieser Teil muss bis Anfang nächsten Jahres umgestellt sein.

- Wenn du noch mehr über die Dinge erfahren willst, die wir in letzter Zeit für berichtenswert hielten, dann findest du sie auf unserer [News-Seite](#).

Was bieten wir dir in Zukunft an?

Unsere aktuellen Angebote findest du stets auf unserer [Veranstaltungsseite](#). Dort kannst du alle Einzelheiten erfahren und dich für einzelne Veranstaltungen anmelden. Hier folgt die aktuelle Übersicht der Veranstaltungen, zu denen du dich noch anmelden kannst, jeweils mit einem Link auf die zugehörige Ausschreibung:

Termin	Veranstaltung	Meldeschluss
29.01.2021 - 06.02.2021	Winterfahrt 2021	30.11.2020

Was gibt es sonst noch?

- Die Hoffnung, dass uns die Möglichkeit erhalten bleibt, in den Schwimmhallen unseren Ausbildungs- und Trainingsbetrieb wenigstens im geringen Umfang aufrecht erhalten zu können.

Bleib gesund, achte bitte auf dich und deine Mitmenschen - und beachte bitte insbesondere die neuen Regeln in den Schwimmhallen, sofern du dort hinein möchtest!

Klaus Fleischer
für den Cha-Wi-Jugendvorstand

PS: Falls du unseren Newsletter nicht mehr erhalten möchtest, bestelle ihn bitte über unsere [Internetseite](#) ab oder sende uns diese [E-Mail](#) unverändert zu.